



Dura respuesta desde Austria: los problemas de la Unión Europea son de origen interno.

Description

(Viena) Las dificultades actuales de la Unión Europea tienen causas internas, afirmó hoy la exministra de Exteriores austriaca Karin Kneissl en declaraciones al periódico Die Presse.

La Comisión Europea y los Estados miembros perdieron siete años para prepararse ante el escenario Trump, criticó la exministra.

Kneissl recordó que desde 2018 Trump advirtió sobre posibles aranceles, pero Bruselas ignoró las señales.

Según ella, el reciente acuerdo del 15 por ciento entre Ursula von der Leyen y el mandatario estadounidense, profundizará divisiones intraeuropeas.

El clima empeorará, especialmente entre Berlín y París, pronosticó la experta, quien calificó de contraproducentes las sanciones antirrusas.

La exfuncionaria subrayó que estas medidas carecen de base legal y dañan múltiples sectores económicos europeos sin justificación práctica.

Analistas consultados coinciden en que el bloque atraviesa su mayor crisis de cohesión en décadas, con divergencias en política comercial, energética y de defensa.

El caso ejemplifica cómo líderes europeos atribuyen problemas estructurales a factores externos, en lugar de abordar sus propias contradicciones, señalaron fuentes académicas.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025